

Gewerbepark bietet eigene Jobmesse an

Erstmals stellen sich 40 Unternehmen vor

Von Matthias Hofmann

Regensburg. Erstmals veranstaltet der Gewerbepark Regensburg eine eigene Ausbildungsmesse unter dem Motto „Next Step Gewerbepark“. Am Samstag stellen Unternehmen des Gewerbeparks im Tagungszentrum (D80) von 10 bis 16 Uhr ihre Ausbildungsmöglichkeiten vor. Der Geschäftsführer des Gewerbeparks, Roland Seehofer, und der Vorsitzende des Mieterbeirats, Thomas Wittmann, präsentierten zusammen mit Oberbürgermeisterin Gertrud Maltz-Schwarzfischer, die die Schirmherrschaft übernimmt, das Konzept der Messe.

Das Besondere an der Azubimesse: Da alle teilnehmenden Unternehmen in unmittelbarer Nähe zum Messegelände ansässig sind, erwarten die Besucher nicht nur Stände mit Informationen, sondern auch über 40 Unternehmensbesichtigungen. Dadurch haben Berufseinsteiger die Möglichkeit, direkt vor Ort ihren vielleicht zukünftigen Arbeitsplatz kennenzulernen.

Workshops der IHK, der Agentur für Arbeit und des Jobcenters Regensburg zu den Themen Bewerbung und Berufseinstieg runden das Messeangebot ab. Zugleich bekommt man einen Einblick in den Standort Gewerbepark, der mit dem ÖPNV gut zu erreichen ist und viele Gastronomie- und Freizeitangebote bietet.

Viele Schulabgänger, die eine Ausbildung starten wollen, tun sich schwer, die passende Ausbildungsstelle zu finden. Demgegenüber stehen die verschiedenen Unternehmen, die dringend neue Azubis suchen. „Auf der Messe sollen junge Berufseinsteiger und Unternehmen zusammenfinden“, sagt Roland Seehofer. Für



Gewerbepark-Geschäftsführer Roland Seehofer (links) und Mieterbeirat-Vorsitzender Thomas Wittmann stellten mit Oberbürgermeisterin Gertrud Maltz-Schwarzfischer die Messe vor.

Foto: Matthias Hofmann

die Qualifikation zur Fachkraft spielen die praxisnahe Ausbildung im Unternehmen eine wichtige Rolle. Bei der Messe würden Einzelunternehmer aber auch Mittelständler und große Konzerne anwesend sein. „Sie zeigen das ganze Spektrum der beruflichen Einstiegsmöglichkeiten von der Ausbildung bis zum Dualen Studium“, erklärt Seehofer.

Oberbürgermeisterin Maltz-Schwarzfischer betont die Bedeutung der Messe für Regensburg. Aufgrund des demografischen Wandels würden in den nächsten zehn Jahren viele Fachkräfte in den Ruhestand gehen. „Die Unternehmen müssen sich jetzt richtig anstrengen, Nachwuchs zu gewinnen“, sagte sie. Der Gewerbepark sei dafür ideal, da auch kleinere Betriebe durch die Azubimesse besser wahrgenommen werden könnten.